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Юрий Сейидов

апомню, что груп-
пу компаний «Урал-
кран»,  в  которую 
входят коркинский 
завод «Верта» и Су-

холожский крановый завод 
Свердловской области, воз-
главляет Сергей Кравчук. 

– Такие достижения спо-
собствуют укреплению по-
тенциала России и форми-
руют основу для устойчивого 
роста качества жизни в на-
шей стране, – подчеркнул 
Денис Мантуров. – Премия – 
механизм поддержки и по-
пуляризации лучших прак-

тик отечественного бизнеса. 
Дипломы завоевали 14 ор-

ганизаций из разных регио-
нов страны по итогам оценки 
качества их бизнес-про-
цессов экспертами. 
Специалисты да-
вали всесторон-
нюю оценку 
деятельности 
организаций 
и предпри-
ятий по де-
вяти критери-
ям. В том чис-
ле: лидерство, 
п о л и т и к а  и 
стратегия, персо-
нал, партнёрство, 
продукция, услуги и 
ключевые  результаты. 

Слоган, встречающий пар-
тнёров и сотрудников на 
промышленных площадках 
в Коркино и Сухом Логу, – 
«Качество – это когда воз-
вращается заказчик, а не 
продукция» – отражает один 
из главных показателей про-
изводства. На «Уралкране» 
из года в год повышается 
производительность труда, 
однако качество остаётся 
одним из главнейших по-

казателей. Оно, можно 
сказать, столп юж-

ноуральских кра-
ностроителей. 

– Мы оказы-
ваем полный 
комплекс ус-
луг по проек-
тированию, 
и з г о т о в л е -
нию, достав-
ке, монтажу, 

модернизации 
и гарантийному 

обслуживанию 
широкого спектра 

кранового оборудования и 
грузоподъёмных механизмов 
для промышленности, – от-
мечает директор по произ-
водству Константин Каргер. 
– Причём, специализируемся 
не только на общепромыш-
ленных кранах, но и на тех-
нологических грузоподъём-
ностью до 500 тонн.

– «Уралкран» обеспечи-
вает оборудованием оте-
чественного производства 
предприятия металлурги-
ческой и энергетической 
(включая Росатом) отраслей 
промышленности, транспорт-
ной инфраструктуры, – го-
ворит начальник производ-
ственного управления Денис 
Балабанов. – Мы работаем 
с предприятиями машино-
строения на всей территории 
России.

Отличная новость пришла под Новый год! Первый 
заместитель председателя правительства России Де-
нис Мантуров объявил лауреатов премии в области 
качества за 2024 год. Среди лучших в стране – юж-
ноуральское предприятие «Уралкран» по выпуску 
подъёмно-транспортного оборудования, ставшее 
дипломантом престижной премии! 

«УРАЛКРАН» – 
ЗНАК КАЧЕСТВА! 

Н

Коркинские атлеты из 
спортивного клуба «Пере-
свет» успешно выступили 
на чемпионате и первенстве 
Уральского федерального 
округа по пауэрлифтингу 
в городе Красноуфимске 
Свердловской области. В 
классическом троеборье 
участвовали Артемий Лев-
ченко в весовой категории 
до 74 килограммов и Артём 
 Мозговой (83 кг). 

– Мы ехали не за медаля-
ми. У парней была чёткая 
цель – Артемию нужно было 
поднять разряд с третьего до 
второго, с чем он справился 
безукоризненно, а Артёму – 
выполнить норматив кан-
дидата в мастера спорта, – 
рассказывают тренеры Вла-
димир и Пётр Корольченко.

Однако, как говорится, 
без труда не выловишь и 

Преодолел себя
рыбку из пруда. Во-первых, 
семнадцатилетнему спорт-
смену пришлось сгонять 
вес, причём не шуточно, 
а сразу на семь килограм-
мов. Во-вторых, набрать в 
сумме троеборья 500 кг. 
Планировалось, что в при-
седе он возьмёт 200 кг, но 
судьи не засчитали попыт-
ку, пришлось снизить до 
190. Соответственно разни-
цу «добирал» в оставшихся 
упражнениях. В жиме лёжа 
наставники решили не на-
гружать спортсмена, поста-
вив 102,5 кг, зато в становой 
тяге заявили вес, который 
Артём не поднимал даже на 
тренировках – 207,5 кг. 

– Объяснили: если не спра-
вится, КМС не получит. Артём 
смог преодолеть себя и вы-
полнил заветный норматив. 
Мы им очень гордимся. Ар-
темий тоже занимается два 
года, оба показывают выдаю-
щиеся результаты, – отмечает 
Владимир  Фёдорович.

Варвара Шестакова

Мостовой двухбалочный кран
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ЮЖНО УРАЛЬСКОЕ 
ПРЕДПРИЯТИЕ В 2023 году на улице Цвил-

линга в районе поликлиники 
появился рекламный щит 
«Будущее проспекта Горня-
ков». Там было написано, что 
проспект Горняков участвует 
во всероссийском конкурсе 
лучших проектов формиро-
вания комфортной городской 
среды. 

Прошли два года. На про-
спекте за это время ничего к 
лучшему не изменилось – за 
исключением Аллеи Памяти. 
Но аллея – только часть про-
спекта, недостатки этой ули-
цы, причём за многие годы, 
остались. Четыре года назад 
там начинались ремонтные 
работы, благоустроили часть, 
от администрации до Комсо-
мольской площади. И всё, 
больше ни шагу вперёд.

В плохом состоянии тро-
туары от начала до конца, 
неприглядна центральная 
аллея проспекта от площади 
до дворца. Там невозможно 
пройти в туфлях, с детской 

Будущее проспекта 
Горняков

коляской или пожилому че-
ловеку. На участке тротуара от 
аптеки № 100 до управления 
соц обеспечения жители сами 
загнули кувалдой арматуру.

Проблема с подтоплением 
водой, которая поступает с 
площади и копится у входа в 
социальный (бывший пенси-
онный) фонд России, не ре-
шается уже несколько десят-
ков лет. Хотелось бы пожелать 
для начала поставить дорож-
ные знаки – ограничители ско-
рости со стороны улицы Мира 
и аптеки. Там брызги летят на 
многие метры, пешеходам 
приходится бегать по воде от 
автотранспорта.

Пусть на этот раз останем-
ся без призов, тем не менее 
оценим сообщение о том, 
что проспект снова заявлен 
на всероссийский конкурс 
лучших проектов среди ма-
лых городов. Проспект и 
площадь – места, где прово-
дятся массовые мероприятия, 
и людям очень неудобно до-
бираться. Заместитель главы 
округа Вадим Галямов хорошо 
знает эту проблему, может, он 
расскажет, как она решится?

Юрий Горских, ветеран

В детской больнице закры-
ли круглосуточный стацио-
нар с 11 января по 4 фев-
раля. Главный врач Алек-
сандр Земянский принял 
такое решение из-за спада 
 заболеваемости. 

– За новогодние каникулы 
в отделение поступило два 
ребёнка, после праздников – 
ещё один. Все находятся на 
дневном стационаре. Количе-
ство заболевших снизилось. 
Участковые педиатры справ-

Оптимизировать 
и разгрузить

ляются с ситуацией. Времен-
ные меры помогут оптимизи-
ровать расходы больницы и 
немного разгрузить медпер-
сонал, – поясняет Александр 
Иосифович. – Такая же об-
становка в Еманжелинском 
районе – пациентов нет. В 
случае необходимости детей 
госпитализируют туда. 

При появлении симпто-
мов болезни, обращайтесь в 
детскую поликлинику с по-
недельника по субботу, по 
расписанию своего лечащего 
врача. В неотложной ситуа-
ции – вызывайте бригаду ско-
рой медицинской помощи. 

Варвара Юрьева

Специалисты монтируют мостовой кран для атомного реактора 
в Бангладеше


